

Juni 2020

Liebe Eltern, liebe Schüler,

da aus gegebenen Anlass unser erster Elternabend in diesem Schuljahr nicht stattfinden kann, möchte ich Sie auf diese Weise herzlich begrüßen und unsere neuen Schüler willkommen heißen.

Es werden spannende und interessante Jahre auf Ihre Kinder zukommen. Sie nehmen, sobald es die Situation wieder zulässt, an Wandertagen, Exkursionen, Klassenfahrten, Schwimm- und Winterlagern sowie an Studienfahrten teil.

Modernste Unterrichtskabinette bilden eine wichtige Grundlage für optimale Lernbedingungen. Weiterhin haben die Schüler und Schülerinnen die Möglichkeit, an den vielseitigen Angeboten der Ganztagschule sowie an verschiedenen Arbeitsgemeinschaften teilzunehmen.

Unser Förderverein – Freunde der Rudolf-Hildebrand-Schule e.V. – möchte sich vorab herzlich bei allen Eltern bedanken, die sich für eine Mitgliedschaft in unserem Förderverein entscheiden.

Wir wünschen Ihnen und vor allem Ihren Kindern einen guten Start in das neue Schuljahr an der Rudolf-Hildebrand-Schule und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Apel  
Schulleiter